

Danksagung

Dezember 2016

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unseres lieben Vaters, Grossvaters, Urgrossvaters, Schwiegervaters und Bruder

Paul Rieser

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn, Gärtner- und Bienenzüchter-Freunde ganz herzlich.

Ein besonderer Dank an Herrn Peter Koller für die persönliche und einfühlsame Trauerfeier.

Wir danken Herrn Dr. Martin Kurtz und dem Pflegepersonal des Pflegeheim St. Urban für die medizinische und pflegerische Betreuung.

Ein herzliches Dankeschön für die trostreichenden Zeichen durch Karten, Spenden für späteren Grabschmuck und all denen, die ihre Wertschätzung auf vielerlei Weise zum Ausdruck gebracht haben. Diese Verbundenheit gibt uns Kraft, den Verlust anzunehmen und unseren Lebensweg im Sinne des Verstorbenen weiter zu gehen.

Die Trauerfamilien